

intemperie mutante

Intemperie / Anahí Traba + Lucas Marín
Oscar Brahim
Martín Churba + Carolina Simonelli
Francisco Diaz / Pastel
Martín Huberman / Estudio Normal
Nina Kunan
Lux Valladolid

La intemperie nos confronta con nuestra vulnerabilidad ante las fuerzas incontrolables de la existencia, a la vez que representa un camino evolutivo de aprendizaje a partir de la experiencia, la apertura a la alteridad y la responsabilidad ética hacia los demás. En este encuentro con *Ix otrx*, en medio de la incertidumbre, se revela la esencia del individuo.

Desde mitologías ancestrales hasta corrientes filosóficas contemporáneas, se repite el patrón del viaje como acción crucial en el desarrollo humano. Es en este vacío, expuestos al exterior, donde nos construimos, rompiendo dogmas y prejuicios.

El espacio urbano se ha convertido en un enjambre caótico, violento y simbólico, repleto de múltiples especies y códigos en constante transformación. En este contexto, el arte y la cultura pueden generar interferencias, reformulando la realidad y hackeando su programación. Nuestra acción artística se torna política, y la participación pública emerge como resistencia al estado de alienación y control. La ética, entonces, se vuelve esencial en este espacio de vulnerabilidad.

Intemperie Mutante es un concepto de exposición concebido en colaboración con Lucas Marín y Anahí Traba, que presenta el trabajo de artistas de diversas disciplinas. Se exploran las interacciones entre el adentro y el afuera, con un foco en los procesos, transitando del espacio expositivo al espacio público y viceversa. La propuesta ofrece una lectura múltiple que abarca diversas dimensiones, amplificándose a través de una experiencia anfibia y transitando medios.

Julián Manzelli, curador